

Actualités

## L'équipe Ascoma a participé à la 21ème édition de la No Finish Line connectée en 2020

Publié le 24 novembre 2020

À l'occasion de la nouvelle édition de la No Finish Line connectée qui s'est déroulée sur Monaco du 14 au 22 Novembre 2020, Ascoma se situe à la 19ème place du classement par équipe (sur 215).



Nos 62 participants ont parcouru une distance totale de 2 425,85 kilomètres.

Ces efforts permettent à Ascoma de contribuer aux actions de solidarité portées par l'association Children & Future.

Nos saluons l'implication de nos collaborateurs et espérons les retrouver encore plus nombreux sur le parcours de la No Finish Line en 2021 !

[VOIR TOUS LES ARTICLES](#)

